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Depuis la semaine dernière, une soixantaine de foyers de la place Jules-Guesde recyclent leurs

ordures organiques dans des bacs de compost de 1 500 litres. Emilie, graphiste de 38 ans, s’est

inscrite tout de suite pour participer au plus important compostage collectif de la capitale des Gaules

avec les habitants de son quartier.

La jeune femme précise : « Cela fait un an que je me suis installé ici. Avec mon conjoint Olivier, nous

n’avons encore jamais composté, mais nous ne sommes pas inquiets. Dans mon enfance, je faisais le

fumier chez mon grand-père, cela me rappelle des souvenirs. Cela nous permet de ne plus jeter de sac

plastique. Sur le site de l’association, une vidéo explique comment procéder et les matières autorisées

sont présentées sur le seau qu’on nous a remis pour stocker nos déchets.

Depuis quelques années, on essaie d’acheter local, notamment dans les épiceries du quartier comme 3

Ptits pois et Scarole et Marcellin. On a également cessé d’acheter de la viande dont on ne connaissait

pas l’origine. » Les personnes intéressées peuvent contacter l’association et demander à rejoindre la

liste d’attente.

Pratique compost.julesguesde@gmail.com et www.compostjulesguesde. weebly.com
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